



西尾LTC ニュース



西尾ローン夏祭り

7月31日に西尾ローンで夏祭りを行いました！

お祭りコーナーでは輪投げ、あひるすくい、スーパーボールすくい、ヨーヨー釣り。

テニスコーナーでは的当、チャンピオンゲームをしました！！

皆さんいつもよりも盛り上がっていて、すごく楽しそうでした！

来年も開催を予定しておりますので、是非皆さんお待ちしております！



月例ナイターマッチ

7月10日（オレンジボール）

7月24日（一般の部）の月例大会がありました！

一般の部は初開催です！タイムマッチで1人5試合もできました。皆さん笑顔で、充実した時間になりましたね。

一般の部はまた9月に開催予定なので、ご参加お待ちしております！



高校生ナイターマッチ練習会

7月23日に高校生ナイターマッチ練習会がありました。

17時半から20時半で、ひたすら試合をしていきました！

大体5セットと少しできました！

部活終わりの選手などもいて、かなりタフな練習会になったと思います。

また次回開催するときは是非参加してくださいね！！



熱中症に気を付けて！！

梅雨が明けて夏が始まりましたね。

土日の午前中のレッスンでは気持ち悪くなったり、頭が痛くなるなどがありました。

そこで熱中症対策として、**帽子**を被る！

飲み物は**スポーツドリンク**にする！

塩分チャージなどのタブレットを持ってくる！

この3つは必ず行ってほしいです。

その他にも、少しでも気持ち悪くなったりしたらコーチに言う、なるべく日陰を探して休むなど、熱中症対策をしてくださいね

熱中症で亡くなってしまった方もいます。軽く考えずに対策を徹底していきましょう

新実剛生選手！！

全日本ジュニア

出場！！

7月17日から東海中日ジュニア東海大会がありました。

ベスト8に入れば全日本ジュニアに出れるのですが、結果は4位！

8月22日から大阪で全日本ジュニアがあります。

頑張ってください！



